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NOSSO NOVO
MAMÓGRAFO 

Equipamento, instalado em dezembro,
garante mais exames e mais conforto a nossas
pacientes. 

O aparelho foi adquirido através de emenda
parlamentar do Deputado Rafael Silva. 
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F A L A N D O  D E  S A Ú D E

A AstraZeneca informou, nesta segunda-feira
(21/2), que o medicamento Enhertu, usado no
tratamento do câncer, também ajuda
significativamente as mulheres com câncer de
mama metastático com baixos níveis de proteína
HER2.

Um estudo clínico, concentrado em mulheres
que tentaram três a quatro terapias anteriores
sem sucesso, mostrou que o Enhertu é capaz de
prolongar a sobrevida das pacientes e retardar a
progressão do câncer de mama metastático.

Em comunicado, a farmacêutica anglo-sueco
afirmou que a melhora dessas pacientes foi
“clinicamente significativa” quando comparada à
quimioterapia padrão. Os resultados do estudo
em estágio final serão apresentados em uma
conferência médica.

Trata-se de redefinir a categorização do câncer de
mama e aumentar o número de opções para as
mulheres”, afirmou Susan Galbraith, chefe de
pesquisa e desenvolvimento em oncologia da
AstraZeneca.

Segundo Galbraith, mais estudos devem testar
futuramente o tratamento também em mulheres
nos estágios iniciais da doença, com níveis de HER2
alto e baixo.

O Enhertu pertence à classe de terapias chamada
conjugados de anticorpo (ADC, na sigla em inglês),
anticorpos projetados para se ligar às células
tumorais e liberar substâncias químicas que matam
as células em seguida.

Ele é comercializado desde 2019 para outros tipos
de câncer, como o gástrico causado por HER2.

                                    

F O N T E :
W W W . M E T R O P O L E S . C O M / ,
C O M  I N F O R M A Ç Õ E S  D A
A G Ê N C I A  R E U T E R S

 Outros estudos testam seus 
 benefícios também contra o
câncer pulmonar e colorretal. 

https://www.metropoles.com/saude/metastase-mulheres-contam-como-e-possivel-viver-com-diagnostico
https://www.astrazeneca.com/media-centre/press-releases/2022/enhertu-improves-pfs-and-os-in-her2-low-bc.html


DEPUTADO DOUGLAS GARCIA
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E N T R E V I S T A  E S P E C I A L

O interesse surgiu através da minha
assessoria de campo que realiza um
trabalho de visitas a órgãos públicos,
privados e terceiro setor, para ouvir o
que a população e a sociedade civil
carece. O Maicon Tropiano, que cuida
das demandas da região de Ribeirão
Preto, não conhecia o hospital e fez
uma visita surpresa ao local para
saber das necessidades. Essa visita foi
recebida de forma positiva pelos
gestores do HCRP, uma vez que
buscava apenas ajudar a instituição.

Deputado, como surgiu o interesse em
ajudar o hospital de câncer de Ribeirão?

Quais medidas podem ser feitas para
apoiar instituições filantrópicas?  

Eu tenho a área da saúde como uma
das prioridades do meu mandato.
Além de destinar emendas
parlamentares para colaborar com
o custeio e a aquisição de
equipamentos para estas entidades,
posso fiscalizar se o Governo do
Estado destina ao terceiro setor
uma parte dos recursos públicos,
quanto destina e como. Também
posso cobrar explicações por meio
de requerimentos para que o
Governo do Estado se atente para as
necessidades das instituições
filantrópicas. Além disso, posso me
comunicar com meu eleitorado,
reforçando a mensagem da
importância de se envolver em
projetos sociais que cuidam, não só
da saúde, mas de diversos setores
relevantes para a garantia da ordem
na sociedade.

Qual a importância do terceiro setor para a
saúde?

Na minha opinião, é total. Eu não
consigo imaginar o que seria do
mundo sem o esforço voluntário de
homens e mulheres do passado para
exercer a caridade. Como cristão, eu
reconheço a necessidade de pessoas
fazerem algo a mais pelo próximo,
doando tempo, recursos e
conhecimento para salvar outros
que necessitam. Isso é algo que o
Estado jamais vai oferecer para a
população. Além disso, é através
desses hospitais e Ongs que é 

possível chegar aonde o poder
público não chega. Meu desejo é ver
a população reconhecendo isso e
financiando mais projetos e
trabalhos como o do HCRP.

Possuo diversos projetos na área da
saúde. Minha equipe está sempre
atenta às demandas e já protocolei 215
proposituras reivindicando, por
exemplo, melhorias em hospitais,
redução de déficit de profissionais,
reposição de medicamentos em falta. 
Recentemente, a Comissão de
Constituição e Justiça da ALESP
aprovou o meu projeto de lei para a
conscientização sobre a
mielomeningocele, quais os fatores de
risco para sua ocorrência, os sintomas,
a importância e necessidade de
diagnóstico precoce para possibilitar o
tratamento intrauterino e extrauterino
e compatibilidade da mielomeningocele
com a vida extrauterina. Além disso,
enquanto membro da Comissão de
Direitos Humanos, batalhei para a
implantação da Carteira de
Identificação da Pessoa com
Transtorno do Espectro Autista, 

Quais os projetos do deputado para área da
saúde?

a (CIPTEA) no Estado de São Paulo e
tive uma resposta positiva.

O deputado tem algum caso de paciente
oncológico? O que pode falar sobre a luta
contra o câncer? 

Infelizmente, uma pessoa muito
querida por mim tem travado uma
luta há mais de um ano contra o
câncer no pulmão. É uma situação
bastante delicada, pois até um tempo
atrás nós estávamos juntos nas ruas
por direitos que acreditamos serem
essenciais e nesse momento ela
precisou abandonar essas batalhas
para travar a principal que é a da vida
dela. Graças a Deus, a sua
recuperação tem sido um sucesso. 

Qual mensagem pode deixar para nossos
pacientes? 

Paulo e que, se depender de cada um
dos colaboradores que trabalham nesta
instituição, todos os pacientes terão o
melhor tratamento e recuperação
possível. 
Qual a visão do deputado sobre tudo que
conheceu do hospital de câncer de Ribeirão
Preto?

Tive a impressão de que o HCRP é
novo, moderno, bem estruturado e que
possui uma equipe altamente
qualificada e, mesmo tendo toda essa
estrutura, consegue enxergar os
pacientes de forma humana e se
esforçar para oferecer a eles o melhor
que podem. Ver isso é um motivo de
gratidão. Reconheço que o Hospital do
Câncer de Ribeirão Preto trabalha de
forma transparente e honesta com os
recursos que lhes são destinados pelo
Governo do Estado e pelo Governo
Federal.

Gostaria de falar que os pacientes do
HCRP, na minha opinião, estão em um
dos melhores hospitais filantrópicos,
que é referência no Estado de São 
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D I C A  D A  B I A  

NOVO MAMÓGRAFO
N O V O  E Q U I P A M E N T O  F O I  I N S T A L A D O  E M  D E Z E M B R O

A C O N T E C E U

ESTAMOS ¨NO AR¨
E M I S S O R A S  D E  T V  D E  R I B E I R Ã O  P R E T O  A P O I A M  N O S S A  C A M P A N H A  D E
R E C O N H E C I M E N T O  D E  M A R C A  E  T R A N S M I T E M  V Í D E O  I N S T I T U C I O N A L
D O  H O S P I T A L  D E  C Â N C E R  D E  R I B E I R Ã O  P R E T O .  

Em mamografia, a segurança, precisão e o máximo
de conforto ao paciente são elementos essenciais
para a realização de um exame com êxito.

O equipamento foi adquirido com emenda
parlamentar do Deputado Rafael Silva, no valor de
R$ 240 mil reais e além de possibilitar mais exames,
também tra mais conforto a nossas pacientes. ⠀

Sempre importante lembrar que, o GVAI - Grupo de Voluntariado
de Amor Institucional do Hospital de Câncer de Ribeirão Preto,
atende inclusive pacientes oncológicas de outras instituições. 
A paciente pode escolher sua peruca, cortar, pintar e adaptar
como for sua preferência. 
Quando a paciente recebe uma peruca ou algum serviço de
embelezamento, ela se sente melhor e com mais qualidade de
vida — e isso é fundamental para pacientes com câncer.
 

GVAI FORNECE GRATUITAMENTE, PERUCA A
PACIENTES ONCOLÓGICAS



PATRÍCIA CHERRI
F I S I O T E R A P E U T A  D O  H O S P I T A L  D E  C Â N C E R

D E P O I M E N T O

Nossa fisioterapeta, Patrícia Cherri é casada e
mãe de duas filhas. Além do Hospital de Câncer,
também atende home care e é docente e
supervisora de estágio na Universidade Paulista. 

Patrícia se formou em 1997 e logo após começou
seus aprimoramentos em Angiologia, Cirurgia de
Mama e Respiratória ambulatorial e 1 ano após
me formar e já atendia pacientes operadas de
câncer de mama. A experiência fez com que ela
se identificasse com as particularidades do
atendimento a essas pacientes. 
Nessa mesma época, houve uma campanha da
Fundação Sobeccan no Parque de Exposições e
assim se deu o primeiro contato com o Hospital.
Patricia se candidatou a vaga de estagiária da
Fisioterapia e foi aceita. 
Na época, eram duas estagiárias no setor, e após
um curto período ambas foram contratadas. 
No ano 2000, o Hospital de Cãncer passou por
uma grande crise, e entre os profissionais que
precisaram ser dispensados, estava Patrícia, mas,
pelo amor a profissão e aos pacientes ela
trabalhou de forma voluntária,  mantendo os
atendimentos e  após um ano foi recontratada. 

Patrícia encara a profissão como um desafio,  e
frisa a importância de trabalhar com muito amor
e entrega, além de estar sempre em busca de
alcançar o melhor nos atendimentos, mesmo
com as dificuldades encontradas no terceiro
setor. 
Segundo Patrícia, em mais de 20 anos de
profissão, muitas histórias, e muitas vidas 
 transformaram  seu modo de encarar a vida,  por
exemplos de superação, e por estabelecer uma
relação recíproca de confiança com as pacientes. 

¨Tenho muita gratidão por terem acreditado na
proposta do tratamento e no trabalho que
realizo  com dedicação e amor. Tudo isso vai
muito além... é se fazer presente na dor do outro
e doar- se, ao máximo, para aliviar e almejar sorrir
juntos quando a cura é alcançada!¨

GVAI DE CARA NOVA
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Atuantes no Hospital de Cãncer desde a fundação, o GVAI
chega em 2022 com uma nova identidade visual e novo
nome. 
O Grupo de Voluntariado de Amor Incondicional do
Hospital de Câncer de Ribeirão Preto ganha um logotipo
colorido, formado por corações e pessoas, que identificam
o amor e cuidado das nossas voluntárias com o Hospital
de Câncer. 
O novo nome reafirma a relação do voluntariado com o
Hospital, visando o fortalecimento das marcas. 


